

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian di Pondok Pesantren Al-Amien dan pembahasan yang telah diuraikan peneliti, maka dapat diambil kesimpulan bahwa peran Organisasi Santri Intra Madrasah Diniyah Al-Amien (OSIMA) dalam membentuk karakter santri di Pondok Pesantren Al-Amien Kota Kediri adalah sebagai berikut:

1. Bahwa peran yang dilakukan Organisasi Santri Intra Madrasah Diniyah Al-Amien (OSIMA) dalam membentuk karakter santri melalui tiga program kerjanya, yaitu: a) Penertiban Santri yang dapat membentuk karakter disiplin dan tanggung jawab, b) Mengadakan Kegiatan *Bahtsul Masail* yang dapat membentuk karakter pada santri yang berupa karakter rasa ingin tahu, komunikatif dan gemar membaca pada santri. c) Mengadakan kegiatan seminar kajian *Fiqh* yang dapat membentuk karakter religius pada santri.
2. Bahwa faktor pendukung dan penghambat Organisasi Santri Intra Madrasah Diniyah Al-Amien (OSIMA) dalam membentuk karakter santri di Pondok Pesantren Al-Amien Kota Kediri adalah sebagai berikut: Faktor Pendukung yang meliputi: 1) Kesadaran Diri 2) Dukungan Keluarga 3) Sarana dan Prasarana yang Mendukung sedangkan faktor penghambatnya meliputi: 1) kurangnya kekompakan pengurus OSIMA dan 2) pergaulan teman.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka saran yang dapat disampaikan oleh peneliti adalah sebagai berikut:

1. Bagi Pengasuh dan para asatidz Madrasah Diniyah Pondok Pesantren Al-Amien agar selalu memberikan dukungan, arahan, bimbingan dan pendampingan langsung kepada para santri Pondok Pesantren Al-Amien agar mereka selalu bersemangat dalam mengikuti setiap kegiatan-kegiatan yang dijalankan oleh pengurus Organisasi Santri Intra Madrasah Diniyah Al-Amien.
2. Diharapkan bagi pengurus Organisasi Santri Intra Madrasah Diniyah Al-Amien, agar selalu memaksimalkan perannya sebagai pengurus agar tugas dan fungsinya dapat terlaksana dengan baik, serta dapat mengembangkan kegiatan-kegiatan keagamaan yang lebih intens lagi supaya dapat menunjang pembentukan karakter pada santri.
3. Bagi santri Pondok Pesantren Al-Amien diharapkan selalu semangat dalam mengikuti semua kegiatan yang ada di Pondok Pesantren Al-Amien dan juga ikut mensukseskan semua program kerja yang telah disusun oleh Pengurus Organisasi Santri Intra Madrasah Diniyah Al-Amien.